



Nota de Prensa

JACAR certificará sus obras de rehabilitación con el sello 'Rehabilitación Sostenible de Edificios' de AENOR

- Ambas entidades formalizan su alianza y su firme compromiso con la sostenibilidad mediante la firma de un acuerdo de colaboración.
- El acuerdo establece las bases para trabajar conjuntamente en el ámbito de la construcción sostenible económica, social y medioambiental, en el sector de la rehabilitación de edificios.

Pamplona, 2 de junio de 2025.- JACAR, entidad de referencia en rehabilitación de edificios en Navarra, y AENOR, entidad líder en generación de confianza, han formalizado un acuerdo de colaboración por el que JACAR se compromete a certificar con el referencial '[Rehabilitación sostenible de Edificios](#)' de AENOR las obras de rehabilitación de envolvente energética que lleve a cabo en los próximos años.

Dicho referencial utiliza como base los criterios de sostenibilidad europeos Level(s) de la UE, para abordar la mejora de la eficiencia energética en los edificios, además de otros importantes indicadores de sostenibilidad como huella de carbono, residuos, consumo eficiente de agua y espacios saludables y confortables. De esta manera, el sello alinea los criterios ESG con las obras de rehabilitación de edificios.

También se tiene en cuenta el uso de materiales certificados con la Marca AENOR N Sostenible en las diferentes unidades de obra ejecutadas, como por ejemplo aislantes térmicos, ventanas, tuberías, cables, grifería sanitaria, electrodomésticos o luminarias, entre otras. Al comprometerse con las mejores prácticas en este sentido, JACAR le traslada un mensaje de máxima confianza a sus grupos de interés y a la sociedad en general.

AENOR

JACAR



Sobre AENOR

[AENOR](#) contribuye a la transformación de la sociedad creando confianza entre organizaciones y personas, mediante servicios de evaluación de la conformidad (certificación, inspección y ensayos), formación, información y consultoría de transformación de negocios. Es la entidad líder en generación de confianza de España y más de 88.000 centros de trabajo en el mundo tienen alguno de los certificados de AENOR en campos como la Gestión de la Calidad, la Inteligencia Artificial, la Ciberseguridad o los relacionados con los criterios ESG, como pueden ser el *Compliance* penal, el buen gobierno corporativo, la Igualdad, la gestión ambiental o la construcción sostenible.

Entre las ventajas competitivas diferenciales de AENOR se encuentran el reconocimiento de marca más elevado entre las empresas y los consumidores; contar con personal propio, lo que le permite gestionar el conocimiento acumulado en beneficio de sus clientes; innovar en la resolución de nuevas brechas de competitividad gracias a su proximidad con las fuentes de conocimiento; y su capilaridad geográfica y sectorial.

AENOR es una entidad global, que ya desarrolla operaciones en 87 países. En España dispone de 19 sedes en todas las Comunidades Autónomas con auditores propios y presencia permanente en otros 12 países, principalmente de Latinoamérica y Europa.

Para más información:

Jesús Gómez-Salomé

Director Corporativo de Comunicación y Relaciones Institucionales

Tel.: +34 650 563 275

jgomez-salome@aenor.com

Síguenos en:



Sobre JACAR

[JACAR](#) es una empresa familiar que inició su trayectoria en 1977 en Pamplona con pequeñas labores de impermeabilización que fueron dando paso a trabajos más complicados y de mayor envergadura.

Jacar es la empresa líder en rehabilitación de fachadas e impermeabilización de Navarra y presta sus servicios a comunidades de vecinos, edificios industriales y edificios públicos. Se distingue por contar con un extenso equipo técnico y por sus alianzas con proveedores de materiales líderes como Rockwool, Renolit, Tonality, Cosentino, Hilti, Saint-Gobain, entre otros.

Con años de experiencia y calidad a sus espaldas, apuestan por la innovación tecnológica, la formación del personal y la seguridad en el trabajo, con recientes reconocimientos a nivel europeo en esta materia.

Es uno de los agentes más activos en la renovación del parque de viviendas navarro, enfocado en mejorar el confort térmico para los vecinos y reducir la huella medioambiental de las construcciones.

Para más información:

Miguel Angel Jiménez

Gerente de JACAR

mjimenez@jacar Navarra.com

www.linkedin.com/in/majimenezlitago

Tel: +34 670751971 / +34 948 12 60 11

Síguenos en:

